
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Capo“ vom 21. Juni 2018, 18:55

Wo hat er das mit Jäger denn gesagt? Dann hätte man ihn doch gar nicht verpflichtet.. man
wusste doch genau was fuer ein Spieler das ist.
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